

## CONGRESISTA JULIO HERRERA INSPECCIONA AVANCE DE OBRAS DEL TREN ELÉCTRICO

En ejercicio de su función de representación y fiscalización, el Congresista Julio Herrera Pumayauli, en compañía de otros parlamentarios, inspeccionó hoy en horas de la mañana, el avance de las Obras del Sistema Eléctrico de Transporte Masivo -Tren Eléctrico.



El señor Oswaldo Plasencia Contreras, Director Ejecutivo de la Autoridad Autónoma del Sistema Eléctrico de Transporte Masivo – Tren Eléctrico, informó que en diciembre del año pasado se otorgó la Buena Pro para la construcción e implementación electromecánica al Consorcio Tren Eléctrico Lima, y el inicio de obras se realizó el pasado 02 de marzo. El monto ofertado fue de 410.2 millones de dólares que incluye instalaciones, así como la construcción de toda la vía.



El mencionado funcionario precisó que desde el Óvalo Higuiereta hasta la Av. Grau, se hacen trabajos de topografía y geotecnia para diseñar las estructuras de la cimentación del tren; mientras que en la sede de La Videna en el Distrito de San Luis, se construye la planta para los elementos prefabricados. Allí, se pudo constatar la intensa labor de más de 200 trabajadores que se dedican a la fabricación de más de 1,500 vigas y lozas que se utilizarán en la ruta Villa el Salvador- Avenida Grau.



El Tren Eléctrico unirá los distritos de Villa El Salvador, Villa María del Triunfo, San Juan de Miraflores, Surco, Surquillo, San Borja, San Luis, La Victoria y Cercado de Lima y la implementación de los tramos señalados permitirá disminuir la pérdida de horas, la congestión vehicular, la emisión de gases contaminantes, entre otros. Además dicha obra generará aproximadamente 5 mil puestos de trabajo directo e indirecto.



Al finalizar la visita de inspección, el Congresista Herrera, expreso su beneplácito de que el Presidente Alan García, halla retomado la construcción de tan importante obra, la misma que se inició durante su primer gobierno. Así mismo, lamento que dicha obra permaneciera en estado de abandono perjudicando a miles de pobladores del cono sur, hasta principios de este mes, en que se reiniciaron dichos trabajos.

